

REDACTOR EN JEFE

Carlos Enrique Allende.

AÑO II.

AREQUIPA, MARTES 9 DE NOVIEMBRE DE 1880.

NÚM. 469

## EL ECO DEL MISTI.

AREQUIPA NOVIEMBRE 9 DE 1880.

## Espionaje.

Ni nuestras multiplicadas desgracias ni los horrores con que Chile viene haciéndonos la guerra, han sido elocuente al par que aterrador argumento para que nosotros se la hubiésemos hecho en toda forma, poniendo fuera del alcance de él aún el más insignificante acto que tuviese lugar en nuestros centros militares.

Pero, no; parece que nosotros somos enemigos de nosotros mismos.

Antes de ahora á cada barbaridad que nos irrogaba el enemigo, contestábamos con generosidades que rayaban en consideraciones de mal tono; y las que, al producir la sonrisa sarcástica de aquel, redundaban en contra de la causa que ventilamos.

«La guerra para la guerra», se ha repetido hasta el cansancio; y cuando en todo el ámbito de Chile no se predica otra consigna, entre nosotros hemos venido largos periodos que se han asimilado á los de una Baz octaviana;—mientras giraron por giron de nuestra infortunada patria, eran la ambicionada presa de la carnalla salvaje con quien, por maldicion del cielo, estamos en lucha tremenda.

Empero, (hablamos de ayer,) si tales ó cuales medidas se han adoptado para rechazar al invasor en su intento de humillar á este gran pueblo cuya potente virilidad y heroísmo no tienen límites, también no es menos cierto, entre otras cosas de suma importancia, que no hemos hecho lo posible por cortar las manos del espionaje que hay en esta plaza y que, no cabe la menor duda, pone al enemigo al corriente de cuanto hacemos, cuáles son nuestras posiciones, de los elementos bélicos que se hallan en movimiento, y en fin, de todo lo que encierra esta gran zona militar.

Y es por eso que desde Baquedano hasta el último roto, saben detalladamente cuál es nuestro estado de defensa, con cuántos hombres contamos y cuáles los elementos de que disponemos.

Y todo este ha venido á quedar corroborado con el decir de los pasajeros que á cada momento vienen del Sur, y los que nos dan cuenta y razon del estado de esta plaza, de tal manera, que aquellos recién llegados, saben más que nosotros aquí permanentes, y tales versiones han sido tomadas de la fuente chilena.

El espionaje, pues, en favor

del enemigo, parece innegable, de todo punto innegable.

Desde el principio de la presente contienda, Chile, tuvo el prudente y acertado tino de impedir que de sus pueblos saliese la correspondencia cerrada para el exterior; y al efecto, nombró numerosas comisiones que, luego se constituyeron en las estafetas, con el fin de abrir toda carta, encomienda ó paquete de impresos que se remitían principalmente para las naciones enemigas.

Nosotros, ¿por qué no hemos hecho lo mismo para cortar, en parte siquiera, el paso del espionaje, y tratar por algun medio de descubrir á sus encajetados é infames autores?

En Iquique, como en Tacna, han existido espías descarados, y tanto en uno como en otro pueblo, caminaron impávidos por encima de nuestras barbas, burlándose de nuestras desgracias.

Aún es tiempo de perseguir el espionaje.

Francia, en su guerra con Alemania, le siguió la pista con suma cautela; y al fin tocó con sus autores que, en el banquillo, purgaron su infame misión.

Necesitamos, pues, desplegar todo el celo posible para cortar, en parte siquiera, el mal que nos viene devorando desde hace tiempo; necesitamos que todos los caminos sean vigilados de día y de noche; que los que salen de estos centros, sean registrados con escrupulosidad; que toda correspondencia sea abierta; y, en fin, que se dicten todas las medidas conducentes á evitar que el enemigo prosiga recibiendo noticias de nuestro estado de defensa.

Lo que no se hizo ayer por negligencia ó incapacidad, se puede hacer hoy que existe actividad, tino y energía.

C. E. ALLENDE

## CRÓNICA.

**Invasión chilena.**—En el periódico chileno «Eco de Tacna» se registra la siguiente correspondencia, que viene á confirmar la noticia de que tenemos conocimiento, respecto á la próxima invasión á Arequipa.

Correspondencia especial para el «Eco de Tacna.»

Santiago, Octubre 19 de 1880.

Señor editor:

Ya es cosa resuelta que la expedición Lynch expedicionará sobre Quilca tan pronto como regrese del Norte. En Quilca será reforzada por toda la división Villagrau y juntas emprenderán la campaña de Arequipa y Puno.

Esto lo sabemos de muy buen orijen. Según los datos que hemos tomado, parece que esta expedición está llamada á producir brillantes resultados respecto al fin de la guerra y á las necesidades del momento. Todo lo que en una de mis anteriores correspondencias he anunciado sobre esta expedición ha resultado confirmado según los informes que he obtenido de fuentes segurísimas.

Aunque todas las correspondencias que vienen del norte manifiestan la inmovilidad absoluta que se nota en el campamento chileno, donde se dice, no se ven los signos que signifiquen la pronta partida á la capital del Perú, y que en el glorioso ejército chileno cuando mucho la indisciplina y la deserción aquí, sin embargo, algo de actividad se nota. Los empleados del ministerio de la guerra se quejan en voz muy alta del inmenso trabajo que tienen que despaçar, y aseguran, según lo que ellos saben, que las operaciones no se realizan; y que por el contrario se preparan muchas sorpresas y que aunque todo no se puede hacer con la rapidez deseable, afirman que muy pronto nuestros gobernantes nos van á dejar abismados cuando se corra el telón, y que no pasará mucho tiempo sin que tengamos que hacerles justicia.

Quitando todo lo que en este hay de exagerado, es indudable que algunos preparativos se notan por acá, y que al fin y al cabo, alguna actividad se trasluce á través de la espesa capa de misterio que se les dá á todas las disposiciones del gobierno.

Pero mientras tengamos por delante la impertinente mediación, y mientras tengamos patente el insulto lanzado á nuestros rostros á última hora por nuestros enemigos, y en los mismos instantes en que la famosa mediación empezaba á funcionar, y mientras vemos que nuestros gobernantes hacen tantas cosas tan á la diablo, nadie podrá permanecer tranquilo, por mas que traten de convencernos los ministros, y sus amigos, y partidarios, y sus subordinados, su órgano oficial, *El Herald*.

Como antes he dicho la expedición Villagrau-Lynch sobre Arequipa es un hecho. Como en esta división resultarán muchas bajas despues de esta campaña, y para llenar las que puedan haber en las otras divisiones, en lugar de seguir el procedimiento hasta ahora á costumbre, se ha determinado los batallones que forman la reserva: Victoria, Concepcion, Valparaiso, Quillota, Melipilla, etc., se vayan incorporando sucesivamente en las diversas divisiones; y en este caso el ejército de centro del señor Arteaga pasará á ser reserva é irá á ocupar Arequipa y todo el territorio conquistado por aquellos lugares.

El ejército del centro, mandado por el coronel Luis Arteaga ha quedado al fin compuesto de los siguientes cuerpos: Regimientos: Portales, Rancagua, Carampangue, Linares y Maule.

Batallones de 900 plazas cada uno: Angeles, Lontué, Vichuquen, San Fernando, Ñuble, y del batallon de 600 plazas Curicó N.º 2.

Y ademas una brigada cívica de artillería al mando del comandante Vial Maturana.

**Batallon Pocco.**—Ayer llegó este hermoso batallon.

Parece que permanecerá aquí algunos dias, durante los cuales se ocupará en los trabajos de fortificación y defensa de la plaza.

Le damos la bienvenida.

**Libres del Cuzco.**—Este distinguido cuerpo del ejército vino anterior de Tingo, con el objeto de cambiar su armamento con otro de mejor calidad.

Los valientes cuzqueños prometen mucho para la hora suprema.

**Cónsules.**—Según «La Bolea», los señores cónsules residentes en esta ciudad se reunieron el sábado, á invitación del Jefe Superior, en el local de la Prefectura.

Se ignora el objeto de tal reunion.

**Generoso donativo.**—Las alumnas del colegio de los «Sagrados Corazones», han obsequiado 200 soles á la «Ambulancia Arequipa.»

Dicha cantidad estaba destinada á

la compra de libros que debían distribuirse en calidad de premios; pero las nobles alumnas suplicaron á sus maestras que esa suma la remitieran mejor á la «Ambulancia».

Esta conducta habla muy alto en favor de los sentimientos de las niñas que se educan en [el plantel referido].

Ojalá que este rasgo de humanidad y patriotismo, encuentre imitadores en los demás colegios.

Reciban mientras tanto las alumnas donantes, nuestras más cordiales felicitaciones.

**Jurado.**—El Delegado de instrucción media, Dr. Carlos R. Polar, ha nombrado el siguiente para que reciba los exámenes del «Colegio Luis el Grande», que dirige don José M. Valdés.

Dr. D. Fernando Gonzales Zúñiga, Dr. José Julian Gonzales Ramirez y Br. J. Octavio Polar.

**Emigración.**—Sabemos que algunas familias se preparan para salir de esta ciudad con direccion al interior. En el tren del juéves, marchan varias á Puno, Cuzco y Bolivia.

Aunque no hay un solo ciudadano en Arequipa que no arda en deseos de venganza y que no ansie la hora de la lucha, para vencer ó morir al pié de su bandera, que es la del honor, el derecho y la justicia, que es la bandera de su sacrosanta Religión; sin embargo, convendría prohibirse terminantemente el que ningún hombre pueda dejar la plaza bajo pretexto alguno.

Lo hemos dicho ya. No hay un solo ciudadano, por felicidad, capaz de cometer la infamia de abandonar sus filas, de desertar de sus banderas en los momentos de conflicto, cuando la patria reclama el auxilio de sus hijos; pero bueno es siempre ponerse en todos los casos por muy improbables que sean.

En la guerra nunca son demas las precauciones porque ellas, afianzan mas el éxito é inspiran confianza y ardimiento.

Que salgan las familias que nos aflijen, que salgan las mugeres que quieran salir y nada mas.

Los hombres al puesto del deber, á luchar por la patria, por la religion, por el honor de sus hijos, por lo que hay de mas sagrado sobre la tierra.

Es la hora de apretar.

**Faenas.**—Continúan con suficiente actividad los trabajos de fortificación y defensa.

Magnífico, autoridades. Esto se llama hacer la guerra.

Arequipa no puede ménos que aplaudir vuestro patriotismo y decisión.

**Bando.**—Hoy se ha publicado por bando un decreto superior por el cual se ordena á todos los ciudadanos la entrega de las armas que posean.

**Discurso.**—Despues del acto de la distribucion de premios en el colegio de los «Sagrados Corazones», el señor doctor Pórcel, presidente del Jurado examinador, pronunció el siguiente discurso:

Tiernas é inocentes niñas, hijas predilectas de los «Sagrados Corazones» de Jesus y de Maria: no á vosotras, sino á vuestras queridas y veneradas maestras, á quien es por tantos y tan justos títulos les daís el nombre de madres, vengo por breves instantes á llamarles muy seriamente la atención; no por que yo crea que ellas, han menester de mis consejos, sino porque el ardiente y sincero anhelo que me anima de que

seáis verdaderamente felices, y de que mas tarde hagais la verdadera felicidad de cuantos seres os rodean, me impone la ineludible obligación de contribuir, en cuanto me sea posible, á que vuestra educacion sea mas esmerada cada dia.

Es cierto que nuestro propio perfeccionamiento es la obra de toda nuestra vida; y que en nuestra peregrinacion sobre la tierra llega indefectiblemente un instante en que los desvalos de nuestros padres y maestros son importantes para hacernos buenos, si nosotros no queremos serlo; pero es también argumento cierto que en nuestros primeros años nuestros futuros destinos dependen casi por completo de la accion de nuestros educadores.

Así, pues, Reverendas Madres, ya no puede sorprenderos el que yo aproveche de esta sencilla fiesta para replicaros con todo encarecimiento que centuplicais dia por dia, hora por hora, instante por instante todos nuestros trabajos para cultivar cual conviene este precioso jardin que Arequipa llena de confianza, ha encomendado á vuestros cuidados.

Las delicadas plantas que lo constituyen demandan imperiosamente para no perecer, esquisitas é incontables precauciones: un leve soplo, una tenue niebla, una imperceptible nubecilla, una ligera lluvia, una gota de rocío, un pequenísimo grano de nieve, ó, cualquier otro accidente, por mas que á primera vista parezca de ninguna importancia, puede ser bastante á marchitarlas para siempre.

Y una vez agostada cualquiera de estas plantas, el funesto suceso no se limita tan solo á ella, ni habrá que lamentarlo únicamente el desdichado jardinero, que angustiado contempla lo infructuoso de sus fatigas: nó, los estragos de aquel fatal sinistro serán de una estencion casi infinita, porque la muger continuará siendo en todas las edades, como lo ha sido hasta el presente, el origen de nuestra felicidad ó desventura.

Ella fué, bien lo sabeis vosotras, la causa de la gran catástrofe en que principiò el intrincado drama, que no tendrá desenlace feliz sino para los buenos combatientes, cuya existencia toda haya sido una lucha tenaz y sin tregua.

Pero ella también fué, bien lo sabeis igualmente, la que dió á luz á la verdad, luz del mundo, luz esplendorosa que, completando la razon humana; nos dió á conocer el campo en que debemos combatir, los enemigos que tenemos que vencer y las armas que contra ellos hemos de emplear, si queremos adquirir el glorioso renombre de buenos combatientes.

En la muger, pues, se encuentra como en germen, el porvenir de la humanidad; y, si el inmortal Arquímides no se equivocó cuando dijo: *dadme un punto de apoyo, y moveré los cielos y la tierra*; pudo, con mayor razon, haber dicho: *dadme verdadera muger, y yo os daré sociedades que, marchando con asombrosa regularidad, se encaminen magestuosas á ocupar el puesto que les está señalado en el gran concierto universal*.

De la misma manera que el avaro necesita inmensos tesoros para calmar un tanto la vergonzosa sed que lo devora, así el mundo actual necesita mugeres que, por lo menos, mitiguen sus dolores, si es que sus males no tienen ya remedio.

Pero jamás tendremos verdaderas

mujeres, si no hacemos por formar la, según el tipo que de la mujer el mismo Dios nos ha dado.

Ese tipo lo conocéis vosotras mucho mejor que yo, ese tipo es María, bello ideal á que debéis procurar sin descanso se aproximen más y más vuestras alumnas, copiando prolijamente una á una todos sus virtudes.

La virtud que no sea fiel trasunto de alguna virtud de María, no es virtud en la mujer.

Sobre todo no descanséis hasta haber logrado que vuestras discipulas abrazen generosas la inquebrantable determinacion de imitar á María en las tres virtudes siguientes, de las cuales cada una es por sí sola el resumen de la mas acabada perfeccion: 1.ª la humildad, alta, muy alta sabiduría, puesto que en el último análisis es el conocimiento de sí mismo; 2.ª la pureza hasta en los mas íntimos y secretos pensamientos, precioso velo que debe cubrir á la mujer desde la cuna hasta el sepulcro, si ha de precaverse de toda influencia que pueda hacerle daño; y 3.ª la recta intencion, requisito indispensable para que nuestras acciones sean realmente meritorias, porque, siendo Dios, entre todo lo existente, y lo posible, el único sér necesario, fuerza es que á él lo refiramos todo, y que no busquemos otra cosa en cuanto hagamos sino la plenitud de su honra y de su gloria.

Tomad el mayor empeño en que la primera leccion á cuyo estudio se dediquen cuantas niñas vengan á cobijarse en esta casa, sea la practica diaria de las tres virtudes que acabo de indicaros, en la inteligencia de que aun cuando no les enseñeis otra cosa, podrian ellas dar por muy bien empleado todo su tiempo y por terminada su educacion.

La ciencia por sí sola es incapaz de producir ni un solo instante de verdadera felicidad: la virtud es la única poseedora de tan valioso secreto; y sin humildad, pureza y recta intencion, podria haber, si se quiere, apariencias de virtud, pero verdadera virtud es imposible.

I aquí, Reverendas Madres, terminaré mi discurso; porque con haberos dicho que no descanséis hasta haber formado discipulas en cuyos corazones tengan asiento la recta intencion, la pureza y la humildad, he agotado cuanto decir se puede sobre la educacion de la mujer.

Por lo que mira á su instruccion, dadle cuanta amplitud queráis, porque basada en la virtud no hay peligro de que venga á ser, ni remotamente, ocasion de una de las mas terribles plagas, la literatura petulante, insustancial y vana.

No; por el contrario, si sobre el sólido pedestal de la verdadera virtud se levanta la interesante figura de una mujer que se distingue de las demas por sus talentos científicos, artísticos ó literarios, vendrá ella á ser para las ciencias, las artes ó las letras, el mejor timbre de gloria y el mas irrecusable título de lítimo orgullo.

Quiera el cielo, Reverendas Madres, que mis palabras, eco fiel de mi mas profunda conviccion, resuenen constantemente en vuestros oídos y os sirvan de estímulo para mejor cumplir los venerandos é inviolables compromisos que habeis contraído para con los Sagrados Corazones de Jesus y de María, entre cuyas adoradoras teneis la sin par dicha de que os contemplen atónitos los ángeles y los hombres.

¡Augusta Trinidad! ¡Dios de la verdad, del bien y la belleza! bendicid, esta casa, haced que de ella salgan los elementos regeneradores de la sociedad en general y del Perú en particular. Derramad, vuestros favores, derramadlos en abundancia sobre cuantos directa ó indirectamente puedan comunicar vida, vigor y lozania á este importante plantel, hoy esperanza de toda alma bien in-

tencionada, y tal vez mañana sólido fundamento de muestra quizás lejana, pero quien sabe grandiosa é indestructible prosperidad futura, en medio de los pueblos escogidos para llevar á cabo superiores designios, cuya sublimidad abrumadora apenas si permite los vislumbres del entendido los presenta el corazon.

M. A. MANSILLA.

### EXTERIOR.

#### CHILE.

Ha llegado á la oficina hidrográfica un plano exacto y completo de las obras de defensa de Lima, con el detalle de los fosos, trincheras, minas, parapetos, rieles para trasportar cañones y cuanto ha imaginado el medio limeño.

Va á publicarse una edicion de este plano.

EL COURRIER DES ETATS UNIS de 11 de setiembre, contiene los siguientes telegramas.

Londres, setiembre 3.—Telegrafian de Roma al Daily New. «Si Chile y el Perú no llegan á entenderse la Inglaterra, la Francia y la Italia se proponen obrar de acuerdo para proteger á los extrajeros.

#### TALCA.

GRÁVES RUMORES.—Rumores graves y muy desconsoladores han circulado en estos últimos dias en la capital.

Se dice que la cuestion chileno-argentina se ha complicado de tal manera que no puede resolverse sino por las armas.

Han llegado cartas del sur en que se asegura que el ministro Recabarren ha dicho á amigos íntimos estas palabras: «Yo y mis compañeros haremos la paz, porque vemos que se ha levantado una tempestad al otro lado de la cordillera.»

En efecto ya se sabe que ha subido Roca al poder en la República Argentina, y Roca es un enemigo de Chile.

La primera medida que ha tomado ha sido designar un ministro que venga á Santiago á tratar los asuntos internacionales. Ese ministro no trae en su cartera el documento de carino y de amistad entre dos hermanos: trae la guerra.

El gobierno sabe esto y redobra su actividad.

Se cree firmemente que el ejército que fué á levantar al sur el ministro Recabarren se destina, no contra el Perú sino para el caso en que salieran confirmados los rumores que se propagan sobre el mandato del ministro argentino.

Estamos, pues, en inminente peligro de que dos pueblos nobles, altivos, valientes, que marchan á la vanguardia del progreso americano y que la misma naturaleza ha designado para ser las dos naciones poderosas y fuertes de la América, rompan la biblia de sus tradiciones, despedacen su comun escudo de glorias y repitan un crimen mas punible que el de Cain y Abel, con la diferencia de que si uno de los dos representara el papel de Cain, el otro no se halla en situacion de pasar ni pasará por un Abel.

#### Prensa de Santiago.

PRÓXIMA INVASION DE CALAMA.—Tenemos á la vista una carta de Antofagasta de un respetable vecino de ese pueblo en la que nos comunica la importante noticia que damos en seguida, y que debe estar ya en conocimiento del gobierno, pues debe haberse comunicado por el cable, á causa de estar interrumpida la línea telegráfica.

Esta misma causa ha impedido al eaballero en cuestion hacernos un telegrama acerca de estos asuntos.

La carta á que nos referimos dice: «Se realizan nuestras afirmaciones. Carrasco á la cabeza de un crecido

número de tropas llegó á Trapichal, siguiendo á Tapiquitea, en cuyo punto se encuentra hoy esperando nuevos refuerzos de tropas para dirigirse á Calama y otros puntos designados del litoral.

Como se ve por esta noticia que como hemos dicho mas arriba, se nos comunica por una persona cuya palabra nos merece la mas completa fé, Carrasco y sus monteras se encuentran ya en el territorio ocupado por nuestras armas.

El peligro para esas poblaciones es inminente, y exige que el gobierno se preocupe de adoptar medidas rápidas y enérgicas á fin de conjurar este serio peligro.—De un suplemento á las «Novedades.»

### COMUNICADOS.

#### APLAO.

Sobremetana sorprendente ha sido para los vecinos de este distrito ver de comandante de esta zona al reo Juan F. Pantigoso criminal enjuiciado de órden del Superior tribunal por delito de estafa y cohecho, así como de asonada y falsificacion de las firmas de muchos ciudadanos, cuyos sumarios penden en la judicatura de esta provincia. Sorprendente decimos, porque es la primera vez que en este valle, un delincuente de esta condicion, de estos hechos y otros se halle en un puesto que no puede desempeñar, habiendo para él señores de honorabilidad reconocida, de prestigio, fortuna, que han prestado importantes y señalados servicios, y los están prestando al gobierno de S. E. los Belaunde, Vigil, doctor Anibal Espinoza, Rojas, Atela, Bustamante jefes estos dos de ejército, y otros mas que hay para el desempeño de comandante de esta zona que á su primera voz se levantaron en defensa de la Patria como un solo hombre á derramar su sangre, lo que no sucederá con Pantigoso, por el rechazo que tiene, por las resistencias que desde muy atras se ha creado en lo general, y por sus manchados antecedentes, á lo que se agrega que ha sido un pueril enemigo del presente gobierno, desde las épocas pasadas, de modo que con esto solo, resultaria el servicio perjudicado, y no quedarían satisfechos los deseos de la Prefectura ni los de estos ciudadanos, lo que se puede asegurar, el tiempo lo probará.

Si el señor Prefecto hubiera tenido noticia de la incapacidad del que aparece de comandante de esta zona, de sus delincuencias reseñadas, como las tiene el público, la lllma. Corte con comprobantes vivos, no lo habria considerado para nada ni mas ni menos que esta última.—Pero una vez que conocemos la alta ilustracion del señor Prefecto Jefe Político Superior de los Departamentos del Sur, su inexorabilidad á toda prueba, no dudamos que informado de lo dicho, nombre en lugar de Pantigoso á cualquiera de los citados, que concen á las circunstancias actuales, porque son verdaderos patriotas porque están resueltos á no omitir ningun sacrificio, ni su vida ni sus intereses para ayudar á salvar la Nacion y al gobierno de S. E. el Jefe Supremo.

Octubre 20 de 1880.

Por los hijos de Castilla

José C. Márquez.

#### Satisfaccion.

Cumpliendo con un deber de justicia, por respetos á la sociedad y homenaje á la honradez y buena reputacion de D. Nazario Castañeda, me veo obligado á manifestar, que en un momento de exaltacion, puse en duda su buena reputacion, por lo que el Sr. Castañeda me siguió el correspondiente juicio en el que ha probado su honradez y buena reputacion

en todos sus actos públicos y privados; por lo que no tengo embarazo en hacer esta manifestacion para que le sirva de garantía en la sociedad.—  
Francisco Gomez.

Señor Maximiliano Agois

Tenga la bondad de llegarse al establecimiento del que suscribe, á cancelar la cuenta que tiene U. pendiente desde el 12 de enero de 1875. Arequipa, 6 de noviembre 1880.

Tamás Muñiz é hijos.  
alt. v5p2.

### AVISOS.

Se vende ó alquiler Una de casa de bóveda, bastante cómoda, en la calle del Beaterio N.º 123, ocurran á la misma casa ó á la calle de S.ª Marta N.º 4.

#### Se arrienda

Un departamento en la casa N.º 15, calle del alto de Luna, á un costado del cuartel de Ejercicios, ocurran á la misma casa.

#### Ya se vá el Blindado

El que suscribe teniendo que salir de esta Capital dentro de doce dias, ofrece á sus favorecedores, en realizacion definitiva los artículos siguientes á precios nunca vistos.

Ternos de casimires para hombres de 12 á 15 soles plata cada uno.

Ternos de casimir y de dril de 5 á 12 años á 5 y 10 soles plata.

Chaquet y levitas de paño negro á 10 soles plata uno.

Polonesas muy bien forradas de seda á 20 soles plata uno.

Pantalones de dril á 2 soles plata uno.

Chalecos de casimir á un sol plata.

Sacos de alpaca negros á 5 soles plata.

Camisas blancas pecheras de hilo muy buenas á 15 soles docena plata.

Medias para señoras á 4 soles docena plata.

Medias medias crudas á 4 soles docena plata.

Sombreros de paño para hombre á 2 soles plata uno.

Zapatillas á 6 soles billetes el par.

Calzoncillos, pañuelos, camisetas, medias para niñas.

Tafletes para sombreros, forros para sombreros.

Cigaros puros, flecos para vestidos.

Vive en el hotel Italiano frente al hotel Lafayette.

Javier Boufet.  
v. 4 p. 1. alt.

#### Club de Arequipa

Se convoca á los socios á junta general la que tendrá lugar en el local del Club el 15 del corriente á las 7 30 p. m.

El secretario.  
v11p3.

### LOS PLENIPOTENCIARIOS.

En La Botica Inglesa frente á la puerta falsa de la Gompañia Se vende

#### TAMARINDO

Alcanfor—Cloruro de cal—Licor de Labarraque, Quinium Labarraque—Canchalagua, Mandioca etc., etc., etc.

v 30 p. 21

### SILLETAS DE ESTERILLA Y MADERA.

Mesas de billar garantizadas en su construccion y buenas condiciones.

Muebles de toda clase tiene en venta

Mercaderes 2.ª cuadra

RAMON GARCIA.

Por todo lo no firmado—VICENTE GIMENEZ

IMPRESA DE «EL ECO DEL MISTI». POR E. SRSÓSTRIS HIDALGO.

### Importante

Los abajos firmados, herederos de la Testamentaria del Sr. D. Eujenio Escobedo, venden una casa espaciosa con agua y desagüe, situada en la calle de Colon N.º 33, Sat. Marta de esta ciudad.

Una Estancia en la Sierra nombrada Catallaco á media legua de Azángaro. Para tratar béanse con el Sr. D. Armando de la Fuente ó con cualquiera de los interesados.

Arequipa Octubre 28 de 1880.

Firmados

María E. Escobedo

Armando de la Fuente

pp. de Manuel T. Escobedo

Carlos Juste.

### Casa de compras

Con pacto de retroventa, calle de San Francisco, frente al Seminario

En vista de las circunstancias por las que atraviesa el país; y deseando ante todo el que suscribe, evitar las consecuencias de un ataque á esta ciudad, suplica á las personas que con él hayan celebrado pactos de retroventa, siempre que se hallen dentro del plazo estipulado, se sirvan hacerla efectiva en el improrogable término de QUINCE dias, contados desde esta fecha; despues del cual cesará toda responsabilidad por parte de

Juan Emilio Queirolo.

v. 15 p. 2

Arequipa, 8 de Noviembre de 1880.

### Gran negocio.

Una partida de cajas de alcohol de 29 y 30 grados, otra de chancacas y mil quintales aguardiente de caña se ofrecen en venta y á bajos precios. Ocurran á la calle de San Juan de Dios N. 22.

v. 12 p. 4

### Gratificacion

Se dará y buena, al que dé razon de un caballo bayo frontino, alto cuatrialbo con la crin y cola negra.

En esta imprenta se dá razon.

v. 2 p. 2

### A Quilca á Quilca!

Se ha perdido el dia 3 una cholita de 7 á 8 años, llamada Justa Mamani, vestida con pollera azul.

Se advierte que ha pasado parte á la sub-prefectura para que persiga á quien la tenga, sino la presenta en la calle del Puente N.º 50 donde se gratificará.

v5p2.